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  平成２０年１月１３日 

  ７月から準備を進めてきた成人式も、ついに当日をむかえました。 

  心配していた雨がやんで一安心だったけど、すごい寒さ！ （>o<） 

  でも、寒さにもかかわらず、６６３人の仲間が集まってくれました。 

  実行委員長が挨拶の中で、「みんな仲間になるために、まずは隣の人と握手しよう」

って言ったら、会場内の一体感ができて感動したよ。 

  シャンプーハットと藤崎マーケットのライブは面白かったし、抽選会でもアドリブ

で色々話してくれて、企画してよかったなぁと思いました。 

  成人式が終わったあと、みんなから「楽しかったよ」と言ってもらえたのが一番う

れしかったです。 

  出席してくれたみんな、そして実行委員会の仲間たち、本当にありがとう !! 

   

 

  

 

 

 

 

 

 


